

Informe 14

Sesión 23 de octubre de 2025

Informe de Gestión



INFORME DE GESTIÓN

Se informa que se llevó a cabo el relevamiento de los programas de las unidades curriculares de todas las carreras de grado, con el objetivo de identificar aquellos que han cumplido el plazo reglamentario de vigencia y requieren actualización o modificación. En este marco, se notificó a los responsables de las distintas unidades curriculares y a los directores de carrera, a fin de que realicen el seguimiento correspondiente para lograr las presentaciones durante el presente mes de octubre. De esta manera, se dará inicio al procedimiento de aprobación con vistas a su aplicación en el año 2026.

Asimismo, se continúa trabajando en los talleres del Sistema de Asignación de Créditos Académicos Universitarios (SACAU) junto a los equipos designados por carrera. El próximo viernes 24 de octubre se llevará a cabo el anteúltimo encuentro, con la participación de la tutora asignada por el programa de la Universidad, avanzando en la consolidación de criterios comunes y lineamientos institucionales.

Por otra parte, el martes 21 de octubre se desarrolló el primero de los talleres previstos en el proyecto “Definición de componentes curriculares de la Licenciatura en Comercio Exterior”, en el marco del proceso de cambio de plan que se viene llevando a cabo y con la participación de docentes de la carrera. Este encuentro estuvo orientado a articular los saberes identificados con el perfil del graduado, los alcances y el campo profesional del Licenciado en Comercio Exterior. El próximo encuentro, que se realizará en modalidad presencial remota, tendrá lugar el viernes 31 de octubre.

En paralelo, se registran avances en el Programa de Digitalización de Resoluciones de la UNNE, con el escaneo y procesamiento de más de 8.300 resoluciones correspondientes al período 2000–2023 en la Facultad de Ciencias Económicas, alcanzando un avance del 58%. Este proceso se desarrolla bajo la coordinación de la Dirección General de Organización e Innovación Administrativa y tiene como objetivo garantizar la preservación, trazabilidad y accesibilidad del acervo resolutivo histórico de la Universidad a través del Sistema SUDOCU.

Durante la semana anterior se desarrollaron las elecciones estudiantiles correspondientes al claustro de estudiantes para la renovación de representantes ante el Consejo Directivo. Las jornadas se realizaron con total normalidad, reflejando el compromiso y la participación democrática de la comunidad estudiantil en la vida institucional de la Facultad.

Desde el Centro PyME se llevaron adelante distintas acciones orientadas a fortalecer la vinculación entre la Facultad y el sector productivo regional. El lunes 13 de octubre se realizó una nueva edición de la Clínica Emprendedora en articulación con la Municipalidad de Resistencia, destinada a emprendedores locales. La jornada, coordinada por el Centro PyME y la profesora Paula Marques, brindó asesoramiento en aspectos vinculados al análisis de propuesta de valor, modelos de negocio y estrategias de marketing, promoviendo herramientas concretas para el desarrollo y sostenibilidad de los proyectos participantes.

Asimismo, el viernes 17 de octubre se desarrolló la Conferencia Virtual sobre Confección de Planillas Laborales, orientada a profesionales y estudiantes avanzados. La actividad contó con la participación del Dr. Fabián Amarilla y la Cra. Ana Barrionuevo, quienes aportaron una mirada técnica y práctica sobre las obligaciones y responsabilidades del profesional en las distintas etapas procesales en el marco del Convenio Colectivo de Trabajo 130/75.

En el marco del programa “Conectando Experiencias”, se concretó una visita a la empresa CANNAFIS, dedicada a la producción de ingredientes farmacéuticos activos para la industria cannábica medicinal. La jornada permitió a estudiantes de distintas carreras conocer el funcionamiento interno de una empresa innovadora, generando un valioso intercambio sobre la aplicación práctica de los saberes adquiridos en el aula y su vinculación con el entorno empresarial real.

Finalmente, se llevó a cabo una visita institucional a la ERAGIA con el propósito de establecer vínculos de colaboración y promover la realización de actividades conjuntas entre ambas instituciones. El recorrido, realizado junto a docentes de diversas cátedras, permitió evaluar las posibilidades de articulación académica y el potencial del espacio como ámbito de prácticas formativas para las distintas carreras que integran la oferta académica de la Facultad.



FACULTAD DE CIENCIAS
ECONÓMICAS
UNNE



UNIVERSIDAD
NACIONAL
DEL NORDESTE

Nuestras Redes Sociales



[economicas.unne](https://www.instagram.com/economicas.unne/)



[economicas.unne.edu.ar](https://www.facebook.com/economicas.unne.edu.ar)

www.eco.unne.edu.ar